

Gobierno de Cuba felicita a Baracoa en aniversario 512 de su fundaci'on



Aniversario fundación de Baracoa. Imagen\MC

La Habana, 15 ago (RHC) El primer Ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz, felicitó hoy a través de su cuenta oficial en Twitter, a la ciudad oriental de Baracoa en el aniversario 512 de su fundación.

Nuestra Señora de la Asunción de Baracoa, la tierra del cacao, el coco y el Yunque, celebra hoy el aniversario 512 de su fundación. En nombre del Gobierno envió las felicitaciones y un abrazo al pueblo de la Villa Primada de #Cuba, declaró el premier cubano en la red social.

Localizado en la provincia de Guantánamo, el municipio de Baracoa es la ciudad colonial más antigua de la isla, fundada por el conquistador español Diego Velázquez en 1511.

Declarada Monumento Nacional, es también conocida como ciudad Paisaje, ciudad de las Aguas o ciudad de las Montañas, y en ella destacan sus antiguas fortalezas, increíbles playas, singulares montañas y uno de los parques nacionales cubanos más importantes, el Parque Nacional Alejandro de Humboldt, declarado Patrimonio de la Humanidad.

Entre los días del 10 al 15 de agosto para festejar el aniversario de su fundación se realiza la Fiesta de las Aguas, en la que la ciudad se enriquece en la búsqueda de compartir y preservar sus tradiciones e historia. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/331398-gobierno-de-cuba-felicita-a-baracoa-en-aniversario-512-de-su-fundacion>



Radio Habana Cuba